
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2022年12月14日（水）12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

例会担当 LCIF・国際関係・YCE・レオ委員会 

 

開会のゴング 

国旗に礼 

国歌「君が代」斉唱 

「ライオンズクラブの歌」斉唱 

「ライオンズの誓い」唱和 

「クラブスローガン」唱和 

会長挨拶 

アワードの伝達 

・2022-2021年度キャンペーン100 

 寄付者特別感謝ライオン像贈呈 

･シェブロン賞 

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈 

誕生日のお祝い 

各委員会報告及び幹事報告 

会員スピーチの時間 

アテンダンス報告 

テールツイスター報告. 

「また会う日まで」斉唱 

ライオンズローア 

閉会のゴング 

 

次の理事会（第12回） 

開催されません 

 

次の例会（第1573回） 

年末家族例会 

と     き     2022年12月24日(土) 17：30 

ところ 名古屋観光ホテル 

2階  曙の間 

名古屋市中区錦1丁目19-30 

TEL 052-231-7711 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員スピーチ 

 

L榊林 重成（2021年7月入会） 

L河野 健亮（2022年5月入会） 

 

 

 

◎2020～2021年度 

 キャンペーン100寄付者特別感謝ライオン像 

 
  
 
 
 
 
 
 

 

 

     ・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

L阿部  勇 L 浅野 俊幸 

L石黒  薫 L 伊藤 裕彦 

L大山 恭範 L小川 康則 

L加藤  努 L 久保 辰也 

L佐藤 克巳 L佐藤  彰 

L杉山幸紀夫 L髙橋  敬 

L土本 和佳 L中川 幸男 

L西尾建一郎 L野村 政司 

L山中 一史 L矢田 賀也 

L吉江有希子  

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For  Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

第1572回例会   2022～2023   No.11 

L榊 林 重 成 

株式会社 かん･ぜおん 
一宮市富塚字山寺18 

TEL 53-6350  FAX 53-6351 
Ｌ 佐 藤   彰 
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◎シェブロン賞 

 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

      1000ドル献金ありがとうございます 
    

22回目（イエローサファイア1個・ダイヤモンド9個） 
 L山中 一史 

 
14回目（ブルーサファイア3個・ダイヤモンド7個） 
         L石黒   薫 
 
12回目（ブルーサファイア1個・ダイヤモンド9個） 
         L中川  幸男 
   
11回目（ダイヤモンド10個）  L佐藤  彰 
 

7回目（ダイヤモンド6個）    L髙橋  敬  
 

 

 

 

 

 

 

第 9回理事会報告 

と き 2022年11月9日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル 4F 小ホール 

出席者 

 

議題 

1．トレトレグループとの秋の運動会（11/12）報

告と決算報告 

  アラート・環境保全社会福祉委員長L高橋敬 

尾西スポーツセンターにて開催された。 

当日は、トレトレグループの子ども達及び父兄

スタッフ・木曽川高校ブラスバンド部の生徒た

ち・クラブメンバー総勢250名が参加。子ども

達の笑顔がいっぱいの楽しい運動会になりまし

たとの報告がありました。また決算報告がされ

承認されました。 

木曽川高校の定期演奏会の冊子の協賛金 60，

000円が承認されました。 

 

２．薬物乱用防止教育認定講師養成講座（11/19）

報告 

  LQ・薬物乱用防止委員長L則竹正勝 

名古屋市公会堂で行われ、当クラブからは L 酒

井、L 河野、L 山田将、L 磯部の 4 名が受講し

ましたとの報告がありました。 

 

３．4LC会長幹事会（11/21）報告 

  会長L西尾建一郎 

・中部経済新聞「令和 5 年元旦 ライオンズク

ラブ特集」広告の掲載について 

当クラブは広告を掲載する事を承認されました。 

・「ごみゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦」

ごみ置き場について 

4LC のごみ集積場で近隣住民よりごみを不法投

棄しているとの通報や苦情があったとの報告があ

りました。来年度は集積場に看板を立てる、また

は各クラブが直接、環境センターに持って行く等

の考慮が必要ではとの報告がありました。 

 

４．GMAセミナー（11/21）の報告  

会長L西尾建一郎 

稲沢商工会議所にて行われ、当クラブからは会長、

幹事、L 吉江の 3 名が参加、会員増強委員長 L

中野正也と各クラブの会長が新会員獲得の現状報

告と意見交換を行いました。 

 

45年 Ｌ黒野 利一 

25年 

〃 

20年 

Ｌ坪内 洋一(家族会員) 

Ｌ後藤 洋一 

Ｌ大島八重子 

15年 

〃 

10年 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

Ｌ井尾 公治 

Ｌ平光 昌彦 

Ｌ浅野 俊幸 

Ｌ新垣 憲勝 

Ｌ新谷 匡人 

Ｌ東  宏拓 

Ｌ石川 英明 

Ｌ川合 充恭 

Ｌ立川 智浩 

Ｌ戸﨑 一豊 

Ｌ西尾建一郎 

12月4日 L大島八重子  

5日 L奥 村 一 彦  

9日 L吉 田 日 人  

9日 L坂 本 康 太  

13日 L橋 詰 和 良  

15日 L三 輪 泰 治  

15日 L池 田 利 昭  

16日 L佐 藤 克 巳  

18日 L吉 村 寧 行  

20日 L 日 沖 昇 市  

25日 L 加 藤  努  

25日 L 土  本  和  佳 

31日 L森       竜   也 

L西尾 L中川 L吉江 L野嵜 L御子柴 
L野村(政) L大山 L青山 L伊藤 L 佐藤(彰) 

L大島(基) L杉山 L山中 L髙橋 L則竹(正) 
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５．第 2 回 3R1Z・2Ｚ合同ガバナー諮問委員会

（11/21）報告 

  会長L西尾建一郎 

当クラブからは西尾会長、御子柴幹事、L 吉江、

3R LCIF・国際関係委員L中川の4名が参加。 

1Z・2Z ZC、各リジョン委員会からの活動報告

がされ、また1Z・6クラブ、2Z・5クラブの会

長より（アクティビティ・LCIF 献金数・会員数）

についての活動報告がされました。 

 

6．年末家族例会（12/24）について 

  幹事 御子柴孝明 

参加者 150 名の場合の予算案と全国旅行支援割

で戻った予算の一部を景品代充てることが承認さ

れました。 

１人でも多くのクラブメンバーが参加して頂ける

ように、会場でのコロナ感染対策についてしっか

り明記して、安心して参加いただけるような案内

状を作成しメンバーに再度案内する事になりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

第 1571回例会報告 

 

と き 2022年11月22日(水)18：00 

ところ 池田温泉旅館 たち川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会は紅葉例会として、当クラブ会員でもあ

る L 立川が運営する「池田温泉旅館 たち川」で行

われました。 

16 時に一宮市をバスで出発し、現地に少し早く着

くと「道の駅 池田温泉」で L 立川を乗せて近くの

池田山へ道案内をしていただき、2 合目での綺麗な夜

景スポットへ連れて行ってもらいました。とても綺麗

な夜景でしたが、暗かったため紅葉が見えなかったの

が残念です。 

その後、会場で開

会のゴング、国旗に

礼、国歌斉唱、ライ

オンズ・ヒム斉唱、

クラブスローガンの

唱和をし、会長の挨

拶とともに例会が始

まりました。 

L 豊島からトレトレグループとの運動会が大成功で

終わったお礼と、又子ども達と高校生が楽しそうにふ

れあっている姿を見て泣いていたスタッフもいたとお

話され、当クラブでのアクトでそんなに喜んでもらえ

たと思うと誇らしく思えました。 

続いて西尾会長の挨拶、吉江第一副会長の乾杯の音

頭で懇親会が始まりました。 

スピーカーに池田温泉旅

館たち川を運営する L 立

川をお迎えし「コロナ禍と

観光業」と題してコロナ禍

での観光業の運営の大変さ

のお話をしていただきまし

た。 

楽しい宴は時間があっと

いう間に過ぎ、また逢う日までの斉唱、L 青山の締め

の挨拶、ライオンズローアで終了となりました。 

最後になりますが、会長・幹事をはじめ計画委員長

等数々の方のおかげで紅葉例会を開催でき皆の親睦が

深まったと思います。ありがとうございました。 

親睦委員長 大島基睦 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

第1571回例会アテンダンス報告  

 

会員数 251名   家族会員  131名 

例会出席対象会員数  120名 

出席者 36名(メーク・アップ6名) 

    出席率 35％ 
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第59回OSEAL FORUM 報告 

 

と き 2022年11月24日(木)～27日(日) 

ところ  韓国 済州島 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月25日に韓国済州島で開催された第59回オセア

ルフォーラム済州大会に参加しました。 

一宮ライオンズクラブから13名と他ライオンズク

ラブと一宮駅を７時に出発しましたが、途中事故渋滞

に巻き込まれ飛行機に間に合うかハラハラしましたが

無事に現地に到着しました。 

会場には国際会長、前国際会長もお見栄になり開会

式は盛大に行われました。 

翌日は大山前がバナーと野村前キャビネット幹事が

セミナーに参加され、その他のメンバーはゴルフと観

光を楽しみました。 

豊田ルネッサンスライオンズクラブをはじめとする

他クラブとも交流ができ有意義な時間を過ごすことが

出来ました。            則竹正勝 記 

 《出席者》 

L青山・L伊藤・L大山・L小川・L杉山・ 

L坪内・L西尾・L中川・L日沖・野村政・ 

L宮田・L山中・L則竹正・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回一宮LC親睦ゴルフ大会 

と き 2022年12月5日（月） 

ところ グレイスヒルズカントリー俱楽部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2回一宮LC親睦ゴルフ大会を開催いたしました。 

当日、風が少し吹きそうな感じでしたが、あまり影響が

なく、晴天の中会長の挨拶をいただきスタートしました。

22 名の方にご参加いただき、「肉離れ」等の怪我もなく

1 日プレーすることができましたが、このコースはあま

り来たことがないためか皆さん楽しみながらも苦戦され

ていたように感じます。 

プレー後、一宮市に戻ってからおおやま本店にて表彰

式、懇親会を行いました。優勝はＬ土本、準優勝はＬ坂

井田、ニアピン賞はＬ宮田、Ｌ野村政という結果となり、

最後に優勝者スピーチを兼ねてＬ土本の挨拶、小さい声

でのローアで締めくくりました。今回もクラブメンバー

でとても親睦を深める大会となりました。 

お忙しい中ご参加いただきましたメンバーの皆様あり

がとうございました。       親睦委員長 大島基睦 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  ▲優勝 L土本和佳 

 

 

 

 

 

▲準優勝 L坂井田純子  ▲3位 L中川幸男 

【成 績】  グロス ネット 

優 勝 土 本 和 佳 91 69.4 

2  位 坂 井 田 純 子 108 72 

3  位 中 川 幸 男 105 72.6 

5  位 伊 藤 裕 彦 77 73.4 

10 位 山 中 一 史 99 7602 

15 位 尾 上 宜 正 123 79.8 

20 位 加 藤 祐 治 109 85 

B ･ B 山 田 将 光 129 85.8 
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と  き 2022年11月30日(水) 14：45 

ところ 今伊勢中学校 

 

今伊勢中学校の室内運動場

にて薬物乱用防止教室を開催

しました。 

 校長先生のお話から始まり、

続いて西尾会長によるライオ

ンズクラブ活動の紹介をして

いただきました。 

薬物乱用防止教室としては、

「ダメ・ゼッタイ」の DVD

を見てもらいＬ加藤努による身近にあった事例などを

お話いただきました。 

 生徒たちも真剣に聞いていただき薬物の危険性・依

存性を生徒達に伝えることができた大変良い薬物乱用

防止教室となりました。          

《出席者》 

Ｌ西尾・Ｌ御子柴・Ｌ則竹正・Ｌ加藤努・L酒井  

 

 

 

と  き 2022年12月9日(金) 8：50 

ところ 南部中学校 

 

 春日井校長先生と

昨今の薬物による犯

罪について意見交換

しました。丁度当日

朝のニュースで名古

屋市内のホテルで男

女 4 名が薬物を使

用した末、内 1 名

が殺害される事件が報道されていたので、是非そのこ

とを本日の教室で話題に挙げて欲しいと校長先生より

ご依頼いただきました。また、西尾会長より一宮 LC

オリジナル薬物乱用防止クリアファイル 320 枚をお

渡ししました。 

 薬物乱用防止教室は1年生304名に向けて、学年

主任の司会進行で、西尾会長挨拶、DVD 視聴、L 酒

井による講話が行われました(校長先生はご都合によ

りご欠席)。 

講話では、先述の今朝のニュ

ースを話題に挙げ、また一宮市

内でも違法薬物関係の事件があ

ることや愛知県内では中高生に

よる同様の事件が令和に入って

急増していること。また、違法

薬物は反社会的勢力の人たちが

一般人からお金の搾取と肉体と精神の自由を奪うため

に流しているモノなので絶対に使用してはならないこ

と。違法薬物に限らず怪しいモノ(商品)は摂取しない

こと。もし勧誘があったらはっきり断るとともに、そ

うした勧誘を受けないようにするためにも、人目を避

けた場所には誘われてもいかないようにすることなど

をお伝えしました。 

 学年主任の先生より、もしかしたら生徒にとって人

生最後になるかもしれない薬物乱用防止の話を専門の

方から聴けて良かったとお褒めのお言葉をいただきま

した。 

ライオンズクエスト･薬物乱用防止副委員長  酒井是和 記 

《出席者》 

L西尾・L御子柴・L吉江・L則竹正・L酒井 

 

    

 

 

 

 

   

第1571例会ドネーション・ファイン 

                        

◎ドネーション                    58,000円 

 

◎ファイン                                   0 
  

ドネーション・ファイン累計                 793,000円 

 

 

 
 

訃  報 

去る11月30日正会員L石川英明 ご尊父  

一 (はじめ) 様 （享年86才）がご逝去され 

葬儀告別式は、12月1日 龍興山 天然寺 

にて家族葬で行われました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

                                   合 掌 

L豊島裕康 トレトレグループ運動会開催の喜び    20,000 

L 西尾建一郎 トレトレグループ運動会大成功の喜び 

紅葉例会を｢たち川｣にて開催の喜び 

10,000 

L 御子柴孝明 〃 5,000 

L 吉江有希子 トレトレグループ運動会盛大に行わ

れた喜び 

5,000 

L髙橋 敬 〃 5,000 

L立川智浩 ようこそ池田温泉会場ご利用お礼 5,000 

L下田心也 美術館(12/9～11)にてチャリティ-

展開催。是非お越しください 

5,000 

L廣川孝治 初孫誕生 3,000 

〖薬物乱用防止教室〗 

合計  58,000円 
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会 員 投 稿 欄 
  

  メンバーであることが 
 

やがて 82 才になる我が身。。。 

役目を終えて舟が入れ江に静かに停泊する姿

である。 

航海中の思いをしのび、その達成感に抱かれ

ている。 

思い残すことはない。 

荒波を航海する若者達の無事を祈りつつ余生

を送る。 

ただ、黙って優しい 

笑みだけで日々を送る。 

今では、名前だけの 

メンバーになっている 

けれど、それなりにメ 

ンバーとしての使命を 

はたしているはずである。 

まず、メンバーであることが大きな奉仕であ

って、そこに意味を感じたい。 

               大島八重子 

                     

 

 

        裏 例 会 

  

紅葉例会。。。？ 

素晴らしい酒宴である。 

料亭たち川でのもてなしのもと、出席メンバーで酒

をくみ交わし例会は始まる。 

酒の力は何にも勝って、別なる世界へと私達をさそ

い、平常の例会をひっくり返して裏例会と化す。 

折りしも我がチームは大山前ガバナー、長老L田

中幸雄、L石黒薫、L青山吉光、L奥村一彦でスクラ

ムを組む。 

一宮クラブの過去から現在の裏話（悪口にも通ずる）

は私の好奇心を助長させる。 

なるほど、この中身の濃い裏話

は本音、本心と言ってよいので

は・・・。 

そして、この裏例会はクラブ運

営において必要かくべからず、ポ

ジションにもなる。 

 

大島八重子 

 

 

 

 
 

模擬ユースキャンプでの学びと交流 

334複合地区 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

334複合地区は2022年9月3〜4日、愛知県美

浜町にある愛知県美浜自然の家で「模擬ユースキャン

プ」を開催した。コロナ禍で実施出来ない状況が続い

ているユースキャンプの代替として企画したもので、

少しでも本来のユースキャンプに近付けるようAFS

（異文化学習の機会を提供する世界的な教育団体）を

通じて来日中の留学生6人を招き、334-A地区（愛

知県）のユースキャンプ及び交換（YCE）OBを中心

に青少年22人が参加。各準地区のYCE委員長を始

めとするライオンズ・メンバーも加わり行った。 

開催場所の美浜町が海岸沿いにあることから、キャ

ンプのテーマにはSDGsの14番目に当たる「海の

豊かさを守ろう」を選定した。当初は海岸の清掃活動

から出たゴミを利用したアート作りを計画していたが、

当日は残念ながら雷雨に見舞われたため、事前に用意

したペットボトル等を利用した。交流会では日常生活

で使うプラスチック製品を洗い出し、代用出来る物や

プラスチック製品の利用量を削減する具体的な方法を

提案し合うなど、身近なところから環境問題に対する

意識を高めていった。 

翌日に行った「理想の国家を作ろう」という交流企

画では、出身国や文化の違いから生じる意見の対立を

危惧していたものの、異文化交流の基本通りに互いを

尊重しながらアイデアを擦り合わせてまとめ上げるこ

とが出来、各地区YCE委員の評価も高かった。 

参加したYCEのOBたちは、本来はユースキャン

プのサポートを目的に立ち上げられた、334複合地

区YCE委員会の補助組織のメンバーであるが、この

キャンプでは企画の段階から主体となって関わった。

司会から発表まで英語で行うという高いハードルがあ

ったにもかかわらず、YCE派遣で培った英語力を駆

使して積極的に交流した。 

コロナ禍により3年間にわたり従来のYCE事業を

実施出来ずにいる中で、1日半という短い時間ではあ

ったが、YCE活動の重要性を再認識した充実の模擬

キャンプであった。 

ライオンズニュース 
 


